

SOBREMESA

**Lourdes
Mendoza**

Opine usted:
lumendoza@icloud.com
@lumendoz



El ISSSTE tan lejos de Dinamarca y tan cerca del infierno

Derechohabientes del ISSSTE, creado por los neoliberales, como saben y viven a diario con la '4T', están peor que nunca; pero eso sí, les siguen descontando sus cuotas puntualmente.

CIFRAS ESCALOFRIANTES...

No sólo es el desabasto de medicamentos en más de 75%, cancelaciones de consultas para médicos especialistas en 65%, con demoras por más de ocho meses; de igual forma, la cancelación de estudios de diagnóstico que, en gran medida, son vitales para la vida de los derechohabientes. Hospitales viejos, sin equipos actualizados –la gran mayoría descompuestos–; plagas de animales nocivos en todas las instalaciones y la falta de personal en las áreas médicas están llevando al ISSSTE, en camilla sin retorno, al mismísimo infierno cuatrotero.

La administración del *porro* de Martí Batres, aunque ha sido desastrosa tal cual se esperaba, él y todo su equipo cobran salarios que en promedio superan los 100 mil pesos, sin desquitar un solo centavo, pues a 10 meses de estar al frente del insti-



tuto se han dedicado a simular y mentir de manera sistemática todos los martes en la mañanera de la presidenta.

Pero esto no fue lo peor, pues lo que viene es no tener ni tantita madr3.

En el ISSSTE existen más de 30 mil trabajadores eventuales (popularmente llamados suplentes), que perciben salarios abominables y raquíticos de dos mil pesos a la quincena para personal administrativo, tres mil pesos para el área de enfermería y de cuatro mil a seis mil pesos máximo para médicos generales y especialistas respectivamente.

Sí, así como lo acaban de leer; y con

estos salarios es imposible pretender en el imaginario surrealista de la '4T', que pudiéramos ser Dinamarca.

Además, les cuento que los trabajadores eventuales no cobran cada quincena como cualquier empleado.

INHALEN Y EXHALEN

Ustedes dirán: ¿cómo está eso? Pues ahí les va: una vez que laboran su quincena –fuerte doble– deben esperar de tres a cinco meses, si bien les va, para que les paguen la quincena. Además, no tienen derecho a ningún tipo de prestaciones, como salarios dignos, antigüedad, aguinaldo, uniformes, alimentos y, lo más elemental y humano, al servicio médico para ellos y sus familias, ¿¿¿what??? Estarán ustedes diciendo.

FUERTE DOBLE

Pues sí, los trabajadores médicos y enfermeras que dan atención médica a más de 14 millones de derechohabientes en el ISSSTE no tienen servicio médico para ellos y su familia.

¿Cómo llamarle a esta situación? En ninguna parte del mundo ocurre esto más que en el ISSSTE.

LIMÓN EN LA LLAGA

Hay que recordar que el gobierno de la '4T' contrató médicos cubanos, sin título muchos de ellos, y por cada uno gasta más de 100 mil pesos mensuales, de los cuales 27 mil pesos son el salario mensual que se deposita a una empresa del gobierno cubano y los restantes 77 mil 394 pesos son para gastos de transporte, hospedaje y alimentos al mes.

¿Y entonces los más de 30 mil eventuales del ISSSTE, apá?... ¡Seguro en Dinamarca ocurre lo mismo! O sea, ¿a la '4T' de este gobierno le importan más los médicos cubanos que los nuestros?

¿En qué momento la presidenta ha realizado algún comentario? ¿O será que no sabe nada sobre la realidad del ISSSTE, o sigue siendo engañada por el *porro* de Martí Batres?

REDOBLE DE TAMBORES

No sólo son las violaciones a los derechos laborales de los trabajadores sindicalizados del ISSSTE, que desde que llegó Martí Batres han sido ignorados y no se han respetado sus derechos.

Desde hace un año están en la SHCP las nuevas Condiciones Generales de Trabajo que fueron aprobadas por la anterior administración del ISSSTE, pero que a la llegada del *porro* Batres han sido **archivadas para su no publicación** y así seguir con la venta de plazas, interinatos, uniformes y saqueando al instituto en contubernio con el sindicato charro denominado SNTISSSTE. **'Corrupción en su máxima expresión'**.

Así pues, cuántas cosas más deben pasar en el ISSSTE para que se acaben tantas acciones que parecieran irreales en un sistema de salud '4T' que colapsa y agoniza por segundo y, por más maquillaje que este gobierno le ponga, no tiene como justificarlo.



